

東神の倉清凉保育園

~今月の歌~

♪とんでったバナナ

♪むすんでひらいて

暑さも日々増していき、本格的な夏の季節もすぐそこまで来ている ようです。

さくらんぼ組・苺組合同で鳴海赤松東公園にお散歩へ行きました。 さくらんぼ組の子は散歩車に乗って公園までの景色を楽しんでいまし た。苺組の子は散歩リングを持って歩き、止まっている車に興味を持 って覗いたり、周りの景色を見て楽しんでいました。公園に着くとア スレチックの滑り台を滑ったり、砂場にあった穴を掘ったりして思い 思いに楽しんでいました。少しの時間しか遊べませんでしたが子ども 達はとても満足した表情で保育園へ帰ってきました。秋になったらま た公園へ行って遊びたいと思います。

7月からは水遊びが始まります。泣けてしまう子もいると思いますが、安全に楽しく遊ぶことができるようにしていきたいです。



~今月のねらい~

《さくらんぼ組》

- ・しっかりと食事や睡眠をとり、元気に過ごす。
- ・色々なものに興味を持って、触るなどして 遊ぶ事を楽しむ。

《苺組》

- ・暑い夏を健康で快適に過ごす。
- ・水に触れて、保育士や友達と遊ぶ事を楽しむ。





公園ヘレッツゴー







テラス遊びも楽しいね!





東神の倉清凉保育園

梅雨明けの知らせが待ち遠しい今日この頃。梅雨の合間の晴れ た日には、思いっきり外遊びを楽しんでいる子ども達です。

園庭遊びでは、おばけや恐竜になりきって友達と追いかけっこをしたりと園庭を駆け回っていました。また、しゃぼん玉を捕まえようと手を伸ばしたり、バケツやカップで掬おうとする可愛い姿も見られました。

制作では、園で初めて糊を使いました。人差し指に慎重に少しだけつける子、たくさん付ける子・・・とそれぞれでしたが、「ぐ~るぐる~」と糊の感触を楽しみながら紙の上で伸ばし、真剣に取り組んでいました。

今月は、水遊びに七夕、夏祭りと夏の行事を子ども達と満喫していきたいと思います。





個 D.☆ * 6 個 . * * 子どもの様子 個 D.☆ * 6 個 . * *



給食は、楽しいね! 美味しいね!

七夕制作 初めて糊を使ったよ。



